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   Малецкая О.В. 
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Опять 25  

С первым осенним звонком жизнь вновь закипает… 

№1 (9) октябрь 2017 

 

 

Уважаемый читатель! 

Перед тобой новый номер 

газеты «Опять 25». Нам 

бы очень хотелось, чтобы 

наш обновлённый состав 

обрадовал тебя новыми 

идеями, рубриками, 

находками. Будьте с нами!                   

С уважением, редколлегия 

газеты. 
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5 октября на 

торжественном городском 

мероприятии, посвященном 

Дню учителя, заместитель 

директора нашей гимназии 

Оксана Владимировна 

Малецкая получила 

награду - Почетную 

грамоту Министерства 

образования и науки 

Республики Татарстан. Мы 

гордимся, что в нашей 

школе работают такие 

талантливые и признанные 

педагоги! 

Оксана Владимировна 

согласилась побеседовать с 

нами и ответить на 

интересующие нас и наших 

читателей вопросы.  

-Оксана Владимировна, 

почему Вы выбрали 

именно труд учителя? 

- Я решила продолжить 

династию педагогов. Мой 

дедушка, Крылов 

Владимир Александрович, 

и моя бабушка, Крылова 

Елизавета Семеновна, всю 

свою жизнь посвятили 

школе и детям. В нашей 

семье много учителей. 

Общий педагогический 

стаж нашей учительской 

династии составляет 

примерно 248 лет. 

 
- Какого главного 

правила Вы стараетесь 

придерживаться в жизни?  

- Относись к людям так, 

как хочешь, чтобы 

относились к тебе; не делай 

другим того, чего не 

желаешь себе.  

- Трудно ли быть 

мудрым руководителем, 

любимым детьми 

педагогом и всѐ 

успевающей мамой 

одновременно? Как у Вас 

хватает на всѐ времени? 

- Нет, не трудно. Я не 

стараюсь быть лучшей. Я 

стараюсь быть самой 

собой. А это лучше!  

- Остается ли у Вас 

время на отдых?  

- Отдыхаю тогда, когда 

мои мысли не заняты 

школьными проблемами. 

Зимой – во время лыжных 

прогулок, летом – во время 

путешествий и дачных 

хлопот, когда рядом моя 

семья. 

- А в детском возрасте 

Вы тоже были всегда 

такой собранной и 

аккуратной?   

- Да. И в школе, и в 

институте я училась на 

«отлично». По-другому 

жить я не умею.  

- Что Вы пожелаете 

нашим читателям: 

учителям, учащимся и их 

родителям?  

- Всем сразу?.. Быть 

здоровыми и счастливыми. 

Счастье как здоровье, если 

его не замечаешь, значит, 

оно есть!  

Мы благодарны Оксане 

Владимировне за то, что 

она выкроила время для 

беседы с нами, и желаем ей 

здоровья и творческих 

успехов.  

 

Якупова Лейсан, 10Б  

По- другому жить не умею! 
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Давайте познакомимся! 

 

В этом году в нашей школе 

работают новые учителя. Мы 

побеседовали с ними, чтобы 

читатель мог побольше узнать 

о новых педагогах!  

Учеников 

1Е класса 

учить читать 

и писать 

будет 

Наумова 

Валерия 

Сергеевна. 

Она рассказала, что в мире 

педагогики пока ещѐ новичок, 

с детьми она работает первый 

год. В нашей школе ей всѐ 

очень нравится. «Люби свою 

работу! И тогда она полюбит 

тебя», - вот девиз молодого 

учителя. На вопрос «Трудно ли 

Вам работать с детьми?» 

Валерия Сергеевна ответила: 

«Если тебе не трудно, значит, 

ты ничего не делаешь. Так что, 

да! Мне трудно».  

       Дверь в 

удивительный 

мир географии 

откроет 

Агафонова 

Надежда 

Григорьевна. 

Богатый 

педагогический опыт (47 лет 

работы с детьми) помог 

Надежде Григорьевне с 

легкостью освоиться в нашей 

гимназии. «Всегда иди вперед 

и никогда не сдавайся. Жизнь 

может кувыркать тебя, как 

захочет, но ты продолжай 

двигаться вперѐд и трудиться, 

тогда все получится», - этого 

правила придерживается 

Надежда Григорьевна. Она 

любит красивые пейзажи 

Кавказа, Крыма и  Казахстана.  

Посвятит 

детей в 

тайны 

русского 

языка 

Яфарова 

Дина 

Рустемовна, 

пришедшая к нам из 

Нижнекамского 

технологического колледжа. С 

детьми этот педагог работает 

уже более 9 лет. Углубленное 

изучение русского языка в 

нашей гимназии очень радует 

учителя. Дина Рустемовна 

живет, следуя девизу: «Век 

живи, век учись». Еѐ 

любимыми писателями 

являются Ф.М. Достоевский, 

Эдгар По, Л.Н. Толстой,     

А.И. Куприн и А.А.Ахматова.   

  Мальчиков 

научит 

трудиться 

Попов 

Анатолий 

Иванович. 

Он пришел 

к нам из 

школы №9, работает с детьми 

больше 8 лет. Анатолий 

Иванович отмечает прекрасные 

условия работы в нашей 

гимназии. Он убежден, что 

«терпение и труд всѐ 

перетрут». 

 Открыть 

тайны 

искусства 

поможет 

Семенова 

Вера 

Павловна. 

Многолетний педагогический 

опыт позволил этому учителю 

легко влиться в коллектив 

учителей гимназии. «В вашей 

школе мне нравится, здесь 

очень интересные ученики», - 

отмечает Вера Павловна. Еѐ 

любимыми художниками 

являются Ван Гог, Поль Гоген, 

И.Н. Крамской, И.И. Левитан. 

«Я вообще люблю искусство! – 

говорит Вера Павловна, девиз 

жизни которой звучит так: 

«Будьте всегда на высоте. 

Стремитесь к творческой 

деятельности и не 

отчаивайтесь».                                                              

Надеемся, что наша беседа 

поможет ученикам найти 

общий язык с новыми 

учителями. А самим учителям 

мы желаем творческого полета 

и неиссякаемой энергии в их 

нелегком деле. 

 

Галимова Ева и 

Спиридонова Арина, 7Б
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Новый президент гимназии 

Учебный 

год в самом 

разгаре.  В 

школе 

происходят 

интересные 

события и 

мероприятия. 

Одно из них - 

выборы президента гимназии, 

которые состоялись 10 октября. 

На эту должность баллотирова-

лись два кандидата: ученик 8 

класса Хаиткулов Далер и 

ученица 10 класса Басырова 

Наиля. Выбор оказался сложным 

для избирателей, так как 

предвыборные программы обоих 

кандидатов были интересные и 

многообещающие. В голосова-

нии участвовало 632 избирателя, 

но большинство голосов было 

отдано за Басырову Наилю.  

Наш корреспондент, Дарья 

Петрова, пообщалась с 

новоиспечѐнным президентом. 

- Наиля, была ли ты 

уверена в своей победе? 

- Стопроцентной уверенности 

у меня не было, но я 

чувствовала, что одержу победу. 

- Волновалась ли ты перед 

выборами?  

- Конечно, было волнение, 

ведь пост президента очень 

ответственный. 

- Не пугает ли тебя 

должность президента школы? 

- Мне интересно попробовать 

себя в этой должности. Я 

привыкла к дополнительной 

нагрузке, и это совсем меня не 

пугает. Но, к моему огорчению, 

не всегда получается увлечь 

людей.  

- Как отреагировали твои 

близкие на то, что ты теперь 

президент? 

- Очень положительно 

отреагировали. Были горды за 

меня. 

- Что бы ты хотела 

пожелать всем ученикам 

нашей школы? 

- Я желаю всем быть 

счастливыми, это самое главное. 

Выражаю надежду, что наши 

ученики станут более активно 

участвовать в общественной 

жизни гимназии.  

Редакция газеты желает 

Наиле успешного учебного года, 

отличной реализации всех 

задуманных планов. А мы, 

конечно, будем еѐ 

поддерживать!  

 

Петрова Дарья, 6Г

День самоуправления в День учителя. Быть или не быть?                                 
 

Накануне Дня учителя всех 

учащихся взбудоражил вопрос, 

будет ли в этом году День 

самоуправления. Ученики 

старших классов горят желанием 

почувствовать себя в роли 

учителей, а учащихся младших 

классов радует мысль, что уроки у 

них будут вести старшеклассники.  

Мы решили спросить у 

учеников и учителей нашей 

гимназии, как они относятся ко 

Дню самоуправления.  

Софья Баева и Екатерина Тома, 

ученицы 1 класса, поделились 

своими мыслями: «Нам бы очень 

понравилось, если бы наших 

учителей заменяли ученицы 

старших классов. Было бы очень 

весело».  

Лейла Фахрутдинова, ученица 

5 класса, считает, что День 

самоуправления – это «хороший 

день для того, чтобы получить 

отличную оценку».   

Варвара Варламова, ученица 10 

класса, выражает надежду, что 

День самоуправления даст ей и еѐ 

одноклассникам возможность 

почувствовать, что значит быть 

учителем: «Это здорово, когда ты 

ведешь урок, как самый 

настоящий учитель!» 

С точки зрения Веры 

Павловны, учителя ИЗО, День 

самоуправления - это «отличная 

возможность для учеников 

старших классов проявить такие 

качества, как самостоятельность и 

организованность». Эту мысль 

поддержала и учитель географии 

Надежда Григорьевна: «Это 

хороший день. Хотелось бы, 

чтобы ученики объясняли новые 

темы так, чтобы младшие классы 

всѐ понимали и запоминали». 

Ответы наших респондентов 

объединяет общая мысль: «Дню 

самоуправления БЫТЬ!». 

 

Иванова Таисия и 

Анастасия Тома, 7Б  
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Мы путешественники и открыватели…  

 
Учебный год для учеников и 

учителей нашей школы начался 

интересно и познавательно. 

Учащиеся 2Б, 5А и 5Д классов 

посетили детский городок 

профессий под названием 

«КидСпейс», филиалы которого 

расположены в городах 

Набережные Челны и Казань. 

Здесь каждый смог попробовать 

себя в различных профессиях, 

играя и обучаясь на настоящем 

взрослом оборудовании.  

В городе Елабуга побывали 

учащиеся 5Б, 5Г и 6Г классов. 

Достопримечательности этого 

города: памятники, музеи и 

исторические объекты – 

произвели неизгладимое 

впечатление на учеников.  Ребята 

получили море положительных 

эмоций и узнали много нового. 

 

Ученики 3Г, 4Д и 5А классов 

посетили Нижнекамский 

хлебокомбинат, где получили 

возможность почувствовать себя 

настоящими кондитерами и 

продегустировать 

свежевыпеченную продукцию. 

 

Новый 

детский 

технопарк 

«Кванториум» 

открыл двери 

для учащихся 

5А, 5Б, 7Б и 

9Г классов. Технической 

оснащенностью парка были 

приятно удивлены не только 

ученики, но и учителя, так как 

здесь созданы все условия для 

ускоренного развития детей в 

научно-технологической сфере. 

 

ТЮЗ и кинотеатр порадовали 

новыми постановками и 

фильмами учащихся 3А, 4В и 4Г 

классов. Особое впечатление на 

ребят произвела премьера 

спектакля по пьесе В.Афонина 

«Мымрѐнок». Смешная и 

трогательная история напомнила 

учащимся о взаимопонимании, 

взаимоуважении и пользе этикета. 

 

Илюкова Дарина, 10Б 

 

 День пожилых людей  
 

Первое октября является 

Международным днѐм пожилых 

людей.  

В стенах нашей гимназии по 

традиции проходит празднование 

этого события. Вот и в этом году 

ученики подготовили яркие 

концертные номера, школьный 

музей распахнул свои двери, 

представляя интересные и 

эксклюзивные экспонаты. В 

завершение праздника наших 

гостей ждал праздничный обед. 

Несмотря на пасмурную погоду, 

на концерте присутствовало 

свыше 150 человек. Некоторых 

ветеранов учащиеся 6А класса 

навестили на дому. 

Это здорово, что мы можем 

внести яркие краски в жизнь 

пожилых людей! 

 

 

Аркадиева Анна, 10Б
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Наши герои! 
 

В этой рубрике мы будем знакомить читателя с мальчиками и девочками, которые не только 

хорошо учатся, но и являются «звездочками» на небосклоне спорта, искусства и науки. Сегодня мы 

заглянули в начальные классы и познакомились с очень интересными ребятами.

Аминова Зарина – ученица 

4А класса. Уже в дошкольном 

возрасте она заявила о себе 

как перспективная спорт-

сменка, обыгрывая опытных 

игроков в таком виде спорта, 

как шахматы. Зарина – 

победитель шахматных 

турниров разного уровня, количество еѐ медалей, 

грамот и кубков впечатляет. 

Талантливые люди 

талантливы во всѐм. 

Так и Зарина. Она не 

только успешная 

шахматистка, но и 

отличная гимнастка. 

Зарина в составе 

команды гимнасток 

заняла 1 место на турнире в г.Нижнекамск и 

получила приглашение в Москву на 

Международный фестиваль «Алина-2013». 

Несмотря на занятость, Зарина согласилась с 

нами побеседовать. 

- Зарина, как шахматы влияют на твою жизнь? 

- Шахматы учат меня нести ответственность за 

свои решения. 

- Как давно ты играешь в шахматы? 

- Я занимаюсь шахматами уже 5 лет. 

- Кто помог тебе освоиться в мире шахмат? 

- Мне помог тренер. Я пришла с братом на занятия, 

мне понравилось, и я увлеклась шахматами. 

- Какую профессию ты планируешь выбрать в 

будущем?  

- Пока я не знаю, кем стану, но, возможно, моя 

профессия будет связана с шахматами. 

- О чѐм ты мечтаешь?  

 - Моя мечта - стать чемпионкой мира по 

шахматам. Если буду усердно заниматься, то 

вскоре обязательно осуществлю свою мечту.

 

Хаертдинов Амир – 

ученик 3А класса. 

Такой вид спорта, как 

шахматы, стал не 

просто увлечением 

Амира, шахматы - неотъемлемая часть жизни 

мальчика. Амир регулярно становится 

победителем и призѐром  шахматных турниров 

городского и регионального уровня. 

Но, помимо шахмат, 

Амир успешен и в 

таком виде спорта, как 

дзюдо. Он не раз 

становился 

победителем в своей 

весовой категории. 

Мы предлагаем вашему вниманию беседу с 

талантливым спортсменом.             

- Амир, как опыт, приобретенный в шахматах, 

помогает тебе в жизни? 

- Шахматы учат мыслить логически, обдуманно 

принимать решения. Они развивают ум. Когда 

садишься за шахматную доску, охватывает азарт, 

мне хочется играть всѐ больше и больше. 

- Благодаря чему ты достиг таких высоких 

результатов? 

- Я усердно занимаюсь, решаю шахматные задачи. 

Стараюсь играть с теми, кто старше и сильнее 

меня. 

- Как одноклассники относятся к твоим 

победам? 

- Они радуются за меня (особенно мои друзья), 

ценят и уважают. 

- Если бы тебе дали возможность сыграть с 

чемпионом по шахматам, с кем бы ты хотел 

оказаться за одной доской? 

- Я бы хотел сыграть с Владимиром Крамником, 

так как он настоящий мастер позиционной игры. 

Петрова Дарья и Ахмерова Алия, 6Г 
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